



Idris Guessous

Prof. Dr méd.

Interniste généraliste, médecin chef du Service ambulatoire de médecine de premier recours (SMPR) des Hôpitaux Universitaires de Genève (HUG)

Parcours professionnel

Etudes de médecine à Lausanne et d'épidémiologie (PhD 2014) à Atlanta

Formation continue en tant que spécialiste en médecine interne avec des postes au Centre Hospitalier Universitaire Vaudois (CHUV) et à la Policlinique Médicale Universitaire (PMU) de Lausanne, puis à Genève aux HUG

Titre de formation postgraduée: Médecine interne générale (2010)

Médecin-Chef du SMPR (depuis 2018)

Co-directeur Centre Hospitalo-Universitaire de Médecine de Premier Recours, Genève (depuis 2021)

Comité de rédaction du Forum Médical Suisse (depuis 2018)

Comité éditorial académique Swiss Medical Weekly (depuis 2021)

Président Fondation Santé et Bonheur (depuis 2018)

Membre SSMIG et de l'Association des médecins du canton de Genève

